

Donnerstag, 24. Februar 2022

Einladung zur Kundgebung:
Gegen den Krieg, für den Frieden - Solidarität mit der Ukraine

Der Friede in Europa, wie unsere Generation ihn kennt und der insbesondere in unserer Städteregion Aachen am Dreiländereck tagtäglich spür- und sichtbar ist, ist ernsthaft gefährdet.

Seit Tagen verfolgt die Welt die erschütternden Ereignisse in der Ukraine, die seit heute Nacht eine ganz neue Dimension erreicht haben. Das völkerrechtswidrige Vorgehen von Wladimir Putin verurteilen wir scharf und für uns steht fest, dass wir solidarisch an der Seite der Ukraine stehen.

Die führenden Staats- und Regierungschefs der Europäischen Union, Deutschlands und unsere verbündeten Freunde setzen zurzeit alles daran, diesen Frieden zu bewahren und für die Ukraine wieder herzustellen. Wir werden in diesen schweren Stunden überparteilich mit allen demokratischen Freundinnen und Freunden zusammenhalten, um ein starkes Zeichen der Solidarität mit der Ukraine zu senden. Als kommunale politische Jugendorganisation können wir dabei unterstützen, indem wir die Bedeutung des Friedens und unserer Solidarität mit der Ukraine auf die Straßen und Marktplätze des Landes tragen.

Daher rufen wir all unsere Verbände, alle demokratischen Parteien sowie die Bürgerinnen und Bürger der Städteregion auf, Samstag um 18 Uhr zu einer Kundgebung am Alten Markt in Stolberg zu kommen, um dort gemeinsam und über Parteigrenzen hinweg ein Zeichen der Solidarität und des Friedens zu senden. Bringt Teelichter und natürlich auch gerne ukrainische Flaggen mit. #StandwithUkraine

